

Chiclana se suma al Foro Ciudades y Franquicia para impulsar el comercio y el emprendimiento local

El alcalde José María Román Guerrero se reúne con la AEF y FIS para impulsar el comercio e inversiones en la zona a través de las franquicias

Chiclana de la Frontera, 4 de marzo de 2025 – El alcalde de Chiclana, **D. José María Román Guerrero**, ha recibido hoy a **Eduardo Abadía**, director ejecutivo de la Asociación Española de la Franquicia (AEF), y **Raúl Calleja**, director del Franchise Innovation Summit (FIS), en un encuentro clave para fortalecer el comercio local, fomentar el emprendimiento y atraer inversiones a la ciudad.

Durante la reunión, que contó también con la participación de la delegada municipal de Fomento Económico, **Manuela Pérez**, los representantes del sector franquiciador han presentado a Chiclana la invitación para formar parte del **Foro Ciudades y Franquicia**, una iniciativa estratégica que conecta grandes marcas con emprendedores e inversores locales para dinamizar la economía y generar empleo. Este foro se desarrollará en el marco del **Franchise Innovation Summit (FIS)**, que se celebrará los días **15 y 16 de octubre** en el **Riyadh Air Metropolitano de Madrid**.

El alcalde José María Román ha destacado la importancia de iniciativas como esta para seguir posicionando a Chiclana como un referente en el impulso del comercio y la atracción de nuevas oportunidades de negocio. Además, se ha valorado la posibilidad de organizar en la ciudad un **acto de presentación entre abril y mayo**, donde empresarios, emprendedores y medios de comunicación podrán conocer de primera mano el impacto positivo de las franquicias en el desarrollo local.

Chiclana se convierte así en la **primera ciudad en sumarse** a una serie de encuentros que se llevarán a cabo en los próximos meses con alcaldes y corporaciones municipales de toda España. A través de esta ronda de reuniones, la AEF y el FIS buscan consolidar a **Franchise Innovation Summit** como el **gran foro sectorial** que impulsa el crecimiento del comercio y el emprendimiento en las ciudades.

Como parte de esta colaboración, se ha extendido la invitación a que Chiclana lidere una **delegación de emprendedores e inversores** en el Franchise Innovation Summit, donde podrán conectar con marcas líderes y explorar nuevas

oportunidades de expansión. Asimismo, la ciudad podrá presentarse en el **Foro Ciudades y Franquicia** como un destino atractivo para la inversión en franquicias y el desarrollo empresarial.

Con este primer encuentro, **Chiclana reafirma su compromiso con el crecimiento económico y la generación de empleo a través del modelo de franquicias**, consolidándose como una ciudad abierta a la inversión y al emprendimiento, con el objetivo de atraer a la ciudad marcas y conceptos de franquicia innovadores.

Sobre el Franchise Innovation Summit (FIS)

El **Franchise Innovation Summit** es el evento de referencia en el sector de la franquicia, promovido por la **Asociación Española de Franquiciadores (AEF)**, que reúne a marcas líderes, emprendedores e inversores para impulsar el crecimiento del modelo franquiciador en España y a nivel internacional. El evento tendrá lugar los días 15 y 16 de octubre en Madrid.